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Empresa: ENERGISA SERGIPE 

Data da Reunião: 08/10/2024 

Motivo da Reunião: 
10ª Reunião Ordinária do Conselho de Consumidores da Energisa 
Sergipe. 

  

PARTICIPANTES (NOME / CLASSE / TÍTULO) 
 

Celso Hiroshi Hayasi Industrial Presidente 

Robinson Barroso Soares Residencial Conselheiro Titular 

Célio Pereira Dantas Rural Conselheiro Titular 

Jorge dos Santos Residencial Conselheiro Suplente 

Carlos Lyra Comercial Conselheiro Suplente 

Edkson Barreto Santos Junior Energisa Secretário Executivo Titular 

Vitória Lessa Santos Energisa Secretária Executiva Suplente 

 

 

PAUTA DA REUNIÃO:  

Pendências da Reunião Passada; 

Visita dos conselheiros ao Espaço Energia; 

Reunião com a diretoria; 

Treinamento do conselho; 

Projeto Energia Sustentável; 

Construção e Envio do PAM; 

Revisão Orçamentaria; 

Comunicação. 

 

 
DISCUSSÃO DA PAUTA 

 
Pendências da Reunião Passada: as atividades pendentes com prazos até esta reunião foram 

concluídas, e os devidos retornos foram fornecidos às partes interessadas. Além disso, as 

atividades em andamento tiveram seus prazos recalculados, conforme demonstrado no quadro 

abaixo. 
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Atividade Responsável Prazo  Status 
Disponibilizar card do 

conselho de consumidores 
para o conselheiro Robinson  

Alex e Hiro 
Até a próxima reunião 

do conselho 
Em andamento 

Preencher a planilha do PAM 
com as ações que serão 

realizadas por cada classe 
para o próximo ano com a 

previsão orçamentaria 

Conselheiros  23/10/2024 Em andamento 

Disponibilizar a card do 
Encontro Nacional 

Vitória 10/09/2024 Concluída 

Enviar programação da visita 
técnica a Hidrelétrica de 
Xingó para o presidente 

Vitória 11/09/2024 Concluída 

Disponibilizar a planilha do 
PAM do ano passado para os 

conselheiros  
Hiro 20/09/2024 Concluída 

Apresentação do material e 
sugestão de data para o 
treinamento do conselho 

Vitória  
Até a próxima reunião 

do conselho 
Concluída 

Realizar o pagamento da 
diária do Encontro da Região 

Sul para Valberto e Célio 
Edkson e Vitória 

Até a próxima reunião 
do conselho 

Concluída 

Verificar a agenda do corpo 
técnico da distribuidora e 

propor data para o encontro 
com o conselheiro Célio 

Edkson e Vitória 
Até a próxima reunião 

do conselho 
Concluída 

Realizar ações com a classe 
residencial  

Robinson Até o final do ano Futura 

  

• Visita dos conselheiros ao Espaço Energia: ficou acordado com os conselheiros que 

será agendada uma visita ao Espaço Energia, prevista para ocorrer em novembro. 

Estamos aguardando a conclusão da reforma do primeiro andar para propor as 

datas no grupo de WhatsApp, onde todos os conselheiros poderão votar e decidir a 

melhor opção. 

• Reunião com a diretoria: ficou acordado que a reunião com a diretoria com 

duração de 1:30h será realizada aqui na Energisa, com apenas um coffee break. Os 

conselheiros deverão enviar a pauta com uma semana de antecedência, para 

permitir a preparação prévia da diretoria e proporcionar melhores respostas. Foi 

combinado que duas datas da agenda da diretoria serão disponibilizadas no grupo, 

e a data mais votada será escolhida para a reunião. 

• Treinamento do conselho: o conselheiro Robinson reforçou a importância do 

treinamento presencial sobre eficiência energética, realizado no dia 03/10/2024. 

Foi destacado aos conselheiros a necessidade de participarem do treinamento 

online, especialmente para aqueles que não puderam comparecer ao treinamento 
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presencial, uma vez que é dever dos conselheiros, conforme o Art. 23, que 

estabelece como condição para a permanência no conselho: II – a participação em 

ações de capacitação e qualificação.  

• Projeto Energia Sustentável: o projeto "Energia Sustentável" foi relatado pelo 

presidente Hiro, destacando que o clube de ciência preparou todo um material 

para qualificar educadores sobre energia elétrica e sustentabilidade, além de 

desenvolver material didático. O conselho financiou os kits do laboratório e a visita 

técnica a Hidrelétrica de Xingó. O projeto envolveu 4 turmas do ensino 

fundamental em 2 escolas. No final, duas turmas construíram maquetes, já as 4 

turmas participaram de uma visita técnica à Usina Hidrelétrica de Xingó, com a 

presença dos conselheiros Robinson, Valberto e Hiro. Os primeiros relatórios estão 

sendo preparados. Há planos de expandir o projeto em 2025, com mais turmas e 

inclusão no PAM, garantindo orçamento para sua continuidade. 

• Construção e Envio do PAM: o presidente Hiro reforçou que as classes devem incluir 

suas propostas no PAM e na planilha orçamentária do grupo III até o dia 23/10. Em 

alinhamento com o posicionamento da ANEEL, ele propôs que o conselho participe 

de até 5 encontros anuais, com no máximo 3 membros por encontro, entre 

conselheiros e secretários. Os encontros previstos para o próximo ano são: 

Encontro Nacional, Encontro da Região Nordeste, Encontro da Região Sudeste, 

Encontro do Grupo Energisa e Encontro da Região Norte. 

Também foi sugerida a criação de um BI com dados específicos do setor elétrico, 

além da contratação de um consultor, seja em tempo integral, ou por demanda. 

Outra proposta foi a aproximação entre as classes industrial e comercial com a 

ANEEL. Além disso, foi sugerido que demandas de comunicação fossem incluídas no 

PAM e que Robinson adicionasse à proposta de encontros com condomínios. 

Ficou definido que as decisões sobre o PAM seriam tomadas no próprio grupo do 

WhatsApp, e o presidente terá até 29/10 para analisar, revisar e disponibilizar o 

documento para os secretários.  

• Revisão Orçamentaria: foi informado que, mesmo sem a revisão orçamentária, os 

conselheiros já podem adiantar o preenchimento da planilha. De acordo com o e-

mail da ANEEL, ela será disponibilizada no dia 15/10.  

• Comunicação: Alex Nascimento se apresentou aos conselheiros como assessor do 

Concese e trouxe como proposta a humanização da comunicação do conselho. 
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Sugeriu-se a confecção de panfletos que expliquem o papel e a importância do 

conselho, além da criação de uma agenda de comunicações. 

 

PEDÊNCIAS 

Atividade Responsável Prazo  Status 
Disponibilizar o PAM e a 

planilha do grupo III com a 
previsão orçamentaria 

finalizados 

Celso Hiroshi  29/10/2024 Futura 

Disponibilizar as datas para a 
visita no espaço energia no 

grupo do WhatsApp 
Vitória Lessa Até a próxima reunião Futura 

Disponibilizar duas datas para 
a reunião com a diretoria no 

grupo do WhatsApp 
Vitória Lessa  Até a próxima reunião Futura 

 

 
 

 

(X) A presente ata circulará em meio eletrônico para os interessados, e caso não haja manifestação deles, será 
considerada aprovada. 
Ata redigida por: Vitória Lessa Santos.  


